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FECHA:Marzo 06 de 2011 
 

OCHO COLUMNAS/PRIMERAS PLANAS  

 “Estuvo secuestrada un mes” 

Criterio “Una falacia reforma de ampliación de periodo” 

 “Olvera llama a la Unidad para elegir alcaldes” 

 “Olvera compromete imparcialidad en proceso electoral” 

 
“Celebra México día de la familia” 

 “Conservar Unidad” 

 
No circula 

El Independiente “Estacionamientos siguen cobrando ¿ y presidencia?” 

La Crónica “Obstaculiza pluralidad alianza PAN-PRD, asevera Marco Rico” 

 
“Pierde la lotería hasta reintegro” 

 
FCH para 2012 el mejor aunque no sea panista” 

 

No circula 

 

I N S T I T U C I O N A L  

No se genero información 

 

P A R T I D O S      P O L Í T I C O S  

Criterio-Superalcaldías en favor, sólo del PRI: La reforma aprobada por los legisladores locales del PRI y sus aliados 

del Panal y el PVEM, que estipula la ampliación del periodo administrativo de las alcaldías a cuatro años, con el fin de que 
se realicen más y mejores obras, resulta ser una falacia.  En realidad, el tiempo lo quieren para “sangrar” más las cuentas 

del erario público, indicó el dirigente estatal del Partido de la Revolución Democrática (PRD), Pedro Porras Pérez. “El tiempo 

nos va a dar la razón, pues los alcaldes van a estar pidiendo que se terminen los periodos, porque la ciudadanía hoy está 
más informada y sabrán hacer valer sus derechos”, expresó el dirigente. Por esa razón, junto con su aliado político, el PAN, 

ya trabajan en un recurso de impugnación para presentarlo ante la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN). Esa 
reforma, enviada por el gobernador de Hidalgo, se aprobó el pasado 18 de febrero, ante el voto negativo de los cuatro 

legisladores perredistas y los tres panistas, quienes no pudieron frenar la reforma, pues el PRI es mayoría. La acción fue 

calificada como un madruguete a los partidos de oposición, pues la iniciativa, según había expresado el coordinador de los 
diputados, el priista Roberto Pedraza Martínez, se iba a ir a la congeladora; sin embargo, no fue así y se aprobó a fast 

track. “Es una falacia y su argumento de querer incrementar los tiempos para hacer más obras es, en realidad, para que 
tengan un año más para robar…, les van a dar un año más para que hagan de las suyas; no para que los presidentes 
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municipales velen por los intereses de la ciudadanía, sino que vean de qué se hacen en los ayuntamiento”, señaló el líder 

del sol azteca. Con esta reforma ya no se empatarán las elecciones con la de gobernador, que era el objetivo para lograr 

más concurrencia y menos abstencionismo y apatía. El líder perredista en Hidalgo confió en que la ciudadanía vea la 
intención del Revolucionario Institucional y gobierno estatal; pues “así les demos seis años, no va a mejorar la situación; 

por el contrario, se aprovecharán de eso para seguir manteniendo su poder en el estado”, finalizó Pedro Porras Pérez. 
(Antonio Alcaraz, página 3) 

Milenio-Olvera llama a la Unidad para elegir alcaldes: El Gobernador electo del estado de Hidalgo, Francisco Olvera 

Ruiz, manifestó su agradecimiento a las estructuras municipales del Partido Revolucionario Institucional, al tiempo que se 
pronunció por conservar la unidad al interior de este instituto político de cara a los próximos procesos electorales, en los 

cuales se renovarán los 84 ayuntamientos hidalguenses. En el marco de una gira de trabajo por los municipios de 
Tlaxcoapan y Tezontepec de Aldama, el mandatario electo enfatizó que “se requiere del trabajo comprometido y unido de 

quienes conforman la base del partido”, lo que permitirá a los próximos abanderados ganar la elección del 3 de julio. 

Acompañado de su esposa, Guadalupe Romero de Olvera; del diputado federal Ramón Ramírez Valtierra; del diputado local 
electo, Julio César Estrada Basurto; así como de la legisladora local en funciones, Hilda Arely Narváez Bravo, Francisco 

Olvera afirmó que “sin compromisos, garantizaré la unidad interna para dar continuidad al bueno gobierno de Miguel Osorio 
Chong”, al tiempo que se pronunció por conducirse dentro de la imparcialidad y respeto en el proceso electoral que se 

avecina, a fin de garantizar una política de equilibrio, siempre dentro del marco de la legalidad. En su exposición, el 

próximo mandatario adelantó que las propuestas hechas en “Voces por Hidalgo”, servirán de manera fundamental para 
integrar el Plan Estatal de Desarrollo, eje rector con el cual se habrá de iniciar el trabajo gubernamental desde el uno de 

abril y, así cumplir, con los compromisos asumidos en campaña para continuar impulsando a Hidalgo dentro del desarrollo. 
Finalmente, Francisco Olvera reiteró una vez más que estará atento, desde el momento que asuma la administración, a 

mantener un diálogo abierto con todos los sectores sociales e ideológicos de la entidad. En ambos municipios, Olvera Ruiz 
sostuvo reuniones con la clase política, a quienes les alentó a trabajar de manera coordinada, a efecto de que se cuente 

con administraciones verdaderamente comprometidas con las causas sociales de los mismos, a través de candidatos que 

garanticen la unidad interna partidista, así como un buen gobierno. Por otra parte, Francisco Olvera Ruiz señaló que desde 
el primero de abril su gobierno priorizará la atención a las más de 5 mil comunidades, la planeación de carácter regional y 

las políticas que impulsen las administraciones municipales. Al traducir esto en programas y acciones, obviamente tendrá 
que haber cambios en algunas líneas”, respecto a la forma en que Miguel Ángel Osorio Chong gobernó por seis años el 

estado de Hidalgo. Aunque indicó que su forma de gobernar cambiará, el gobernador electo de la entidad reconoció el 

trabajo realizado por el actual mandatario, Miguel Ángel Osorio, “encuentro a los actores económicos trabajando, encuentro 
muchas obras en proceso, ayuntamientos respaldados por el gobierno, están sentadas las bases del desarrollo”. De 

acuerdo con el ex alcalde de Pachuca, “conozco el presupuesto 2011, sé que hay recursos para iniciar los proyectos que 
hemos comprometido y para darle continuidad a muchas de las acciones, esto es como un tren que no se va a parar, va a 

seguir trabajando, simplemente uno sobre la marcha tenemos que treparnos”. Además, “hay proyectos que no se pueden 

variar o cambiar, carreteras y obras de infraestructura que se tienen que terminar, porque son obras multianuales, en 
etapas, hay cosas con las que hay que tener continuidad”. “Pero hay otras acciones que tendrán un sello propio, no sólo a 

partir de lo que yo creo, sino a partir de lo que la misma sociedad nos ha demandado para darle mayor atención a las 
comunidades a partir de la planeación de cada una de las regiones con una visión municipalista”, expresó. El Plan de 

Desarrollo que será la base del gobierno que emprenderá Olvera desde el primero de abril, se nutrirá de los compromisos 
adquiridos desde su campaña como los derivados de los foros regionales.  Salvaguardar las finanzas Salvaguardar las 

finanzas públicas municipales y evitar que las mismas se ocupen como botín, es el compromiso que adquiere el gobernador 

electo, José Francisco Olvera Ruiz para la próxima administración. Lo anterior al referirse a la aprobación que el Congreso 
del Estado otorgó a efecto de que, a partir de 2016, los periodos presidenciales en los municipios sean de cuatro años en la 

entidad. En el marco del encuentro “Voces por Hidalgo” y en compañía de su esposa, Lupita Romero de Olvera, destacó a 
la sociedad de Francisco I. Madero que, en su debida oportunidad, la dirigencia priista deberá elegir los mejores cuadros, 

“militantes que estén comprometidos con el quehacer público, dejando a un lado intereses personales”, lo que habrá de 

garantizar triunfos electorales en un entorno de paz social. Explicó que para lograr que en las próximas elecciones se vea 
favorecido el Revolucionario Institucional se necesita del factor fundamental que representa la unidad interna. El próximo 

mandatario destacó que Voces por Hidalgo es la base para buscar soluciones que permitan continuar con el desarrollo en 
Hidalgo. (Redacción, página 6) 

Milenio-Buscarán por vía legal frenar alianza PRD-PAN: La corriente perredista Izquierda Social, que integra el G-8, 

buscará por la vía legal echar abajo la alianza entre el PAN y el PRD en el Estado de México. Para ello, solicitaron al 
Instituto Federal Electoral el registro de la Línea Política, documento básico del partido, que fue aprobada a finales de 2009 

en el 12 congreso nacional. En dicho documento, se establece que la estrategia del partido debía fincarse en establecer una 
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política “de claro contraste con las derechas del PRI y PAN”, y que las alianzas electorales nunca deberían “mellar el perfil 

político de izquierda del partido”. David Cervantes, coordinador nacional de Izquierda Social, y Lenia Batres, militante del 

PRD, aseguraron que en 2010 no pudieron impugnarse las alianzas con el PAN en Oaxaca, Puebla, Sinaloa, Durango e 
Hidalgo porque la dirigencia nacional, encabezada por Jesús Ortega, “extravió” el documento donde se definió la línea 

política. Pero ahora en cuanto se registre el documento solicitarán la intervención del Tribunal Electoral del Poder Judicial 
de la Federación ya que, aseguraron, son claras las contradicciones de la línea política y la estrategia electoral que sigue el 

partido. Cervantes expuso que buscarán restablecer la legalidad del partido, porque las alianzas con la derecha son desde 

el punto de vista jurídico una violación a la norma que rige al partido. De acuerdo con el artículo 2 del Estatuto del PRD, los 
fines del partido están definidos con base en su Declaración Política de Principios, Programa y Línea Política, pero esta 

última no ha sido registrada. Al respecto, los perredistas confiaron en que la Línea Política del PRD será registrada y tendrá 
validez, debido a que únicamente puede modificarse en un nuevo Congreso Nacional o un plebiscito. En la Línea Política, 

los perredistas exponen que se debía trabajar en la construcción de un polo progresista y de izquierda en dos sentidos: 
primero consolidar un grande y amplio frente electoral con los partidos progresistas y de izquierda; y segundo, impulsar un 

Frente Social de Masas que aglutine los movimientos sociales, territoriales, campesinos, sindicales, ciudadanos y civiles, 

entre otros.  Respaldo a Camacho Pedro Jiménez, coordinador de Convergencia en la Cámara de Diputados, respaldó a 
Manuel Camacho Solís como dirigente del Dia; sin embargo, advirtió que su partido seguirá contra las alianzas con el PAN. 

“Camacho no es el que decide si se va en alianza, sino el órgano estatutario de cada partido y por eso no se puede culpar a 
Camacho de nada”, aseguró el legislador. (Luis Velázquez, página 20). 

El Sol de Hidalgo-Quiero y puedo ser candidato del PRI: A sus 46 años de edad, Francisco Javier Vargas Pacheco 

irradia entusiasmo. En forma abierta, sin tapujos, expresa su propósito de participar como aspirante a la Presidencia 
Municipal de Mineral de la Reforma. El crecimiento explosivo que experimenta esa población, lejos de ser una desventaja, 

debe aprovecharse como una gran oportunidad de desarrollo y empleo para los habitantes y avecindados del municipio, 
sostiene. León, Guanajuato; Metepec, Estado de México, y Zapopan, Jalisco, son algunos municipios que han aprovechado 

la inercia del crecimiento industrial y habitacional para favorecer a quienes ahí viven. Mineral de la Reforma no puede ser la 

excepción, afirma sin titubeos."No me escondo ni me adelanto, pero considero que es un gran honor que se me mencione 
como posible candidato del PRI a la alcaldía. "La gente me conoce, tengo 5 hijas, un modo honesto de vivir, mi pasado no 

me pesa, sino que es parte de mi vida. No me avergüenzo de mis amigos actuales ni mi pasado. El que reniega de la 
amistad se niega a sí mismo". Pero es importante aclarar, añadió, "que no soy sectario; tengo amigos, pero soy autónomo. 

Mis decisiones personales solo las tomo yo". TAMBIÉN MERECEN CULTURA En cuanto a Mineral de la Reforma, comenta 

también que los habitantes de ese municipio merecen actividades culturales y deportivas. Cuando formó parte de la 
máxima casa de estudios, Francisco Javier organizó uno de los torneos de canchitas más grande que se tenga memoria en 

todo el estado, en el que participaron 464 equipos. "Yo me comprometo a organizar al menos un evento cultural o 
deportivo cada quince días en cada uno de los barrios, colonias, fraccionamientos y comunidades del municipio para 

promover el sano desarrollo de las familias y cultivar a los niños y jóvenes". No evade ningún tema el transportista y 

comerciante, ni siquiera al referirse a su antecedente como dirigente estudiantil en una época convulsa. "Siempre lo he 
dicho: no maté, no violé, no robé. Por el contrario, junto con otros jóvenes de aquella época colaboramos en la creación de 

una nueva clase política que rompió con la hegemonía de grupos tradicionales". Mineral de la Reforma es el segundo 
municipio de mayor desarrollo en toda América Latina. "Tenemos que enfocarnos a proyectos que permitan un mejor nivel 

de vida para las personas que menos tienen". ME APOYARÁN EN LAS URNAS En cuanto a sus posibilidades de ganar las 
elecciones, en caso de ser candidato, expresó que tiene plena confianza en conservar para el tricolor el municipio. Dice que 

respeta el llamado voto duro tradicional en las localidades. "Pero en mi caso personal tengo muchos amigos que me 

conocen y que estoy seguro me apoyarían en las urnas, siendo o no militantes activos del partido. Académicos, 
transportistas y comerciantes han manifestado su interés en apoyarme". Vargas Pacheco vive en Campestre Villas del 

Álamo y desde su niñez ha tenido vinculación con ese municipio. Precisó su propósito de crear ligas intermunicipales del 
deporte para que se otorgue a los jovencitos de hasta 14 años uniformes y pago de arbitrajes gratis. Algunos niños y 

jóvenes no participan en este tipo de justas precisamente porque no tienen dinero. "Este no tiene que ser un obstáculo 

para que se fomenten las actividades deportivas", apuntó. OSORIO HA DEMOSTRADO CÓMO SE DEBE GOBERNAR Del 
actual gobernador del estado, Miguel Osorio, dijo que es un hombre con el que sostiene una relación de respeto y 

admiración. "Creo que ha demostrado cómo se deben hacer las cosas y cómo se debe gobernar". Es un hombre, agregó, 
que le dio a Hidalgo una nueva cara. De la misma línea política, añadió, es Francisco Olvera. "Los hidalguenses tenemos 

puestas muchas esperanzas". Finalmente, añadió que si el partido lo decide y los habitantes de Mineral de la Reforma lo 
apoyan, se compromete a impulsar positivamente el municipio. "Soy un hombre de retos que me gusta trabajar en equipo, 

que estoy convencido de la ideología del Partido Revolucionario Institucional y que nunca cambiaré camiseta. "Ofrezco mi 

trabajo para hacer una gran campaña y conservar para mi partido este municipio que resulta tan importante dentro del 
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estado". Ninguno de los aspirantes, añadió, garantiza por sí solo el triunfo. "Pero, con humildad y convenciendo a la gente, 

no solo se ganará una elección, sino se pueden desarrollar muchos proyectos en beneficio de esta localidad", aseveró. 

(Redacción, ojo política).  

INSTITUCIONES    ELECTORALES  

Uno más uno- Renuncia al IFE Gerardo Tapia, consejero de Convergencia: Luego de permanecer cerca de ocho 

años co9mo consejero y representante del partido Convergencia, el consejero Gerardo Tapia Latisnere renuncio al Instituto 
Federal Electoral para encargarse en las próximas semanas a dirigir un proyecto electoral de ese instituto político en el 

estado de Puebla. El anuncio se hizo durante la presentación del proyecto de Resolución del Consejo General del Instituto 

Federal Electoral y con el expediente SCG/PE/CG/-114/2010. En la sesión del IFE, los consejeros de todos los partidos 
elogiaron la labor del representante de Convergencia durante los últimos años y desearon suerte a su ex compañero a 

continuar con mas éxito. Durante su i8ntervencion, Paulino Gerardo Tapia dijo que la integración de esta comisión con los 
consjeros electorales, Marco Antonio Baños, María Macarita Elizondo y Francisco Guerrero, se fortalecerá el próximo 

proceso electoral federal. (Javier Calderón, página 15) 

P L A N O        E S T A T A L  

Plaza Juárez-Olvera compromete imparcialidad en proceso electoral: El gobernador electo del estado de Hidalgo 
Francisco Olvera Ruiz, manifestó su agradecimiento a las estructuras Municipales del Partido Revolucionario Institucional, al 

tiempo que se pronuncio por conservar la unidad al interior de este instituto político de cara a los próximos proceso 
electorales, en los cuales se renovaran los 84 ayuntamientos hidalguenses. En el marco de una gira de trabajo por los 

municipios de Tlaxcoapan y Tezontepec de Aldama el mandatario electo enfatizo que “se requiere del trabajo 
comprometido y unido de quienes conforman la base del partido”, lo que permitirá a los próximos abanderados ganar la 

elección del 3 de julio. Acompañado de su esposa Guadalupe Romero de Olvera; del diputado federal Ramón Ramírez 

Baltierra; del diputado local electo Julio Cesar Estrada Basurto; así como de la legisladora local en funciones Hilda Areli 
Narváez Bravo, Francisco Olvera afirmó que “sin compromisos garantizaré la unidad interna para dar continuidad al buen 

gobierno de Miguel Osorio Chong”, al tiempo que se pronuncio por conducirse dentro de la imparcialidad y respeto en el 
proceso electoral que se avecina, a fin de garantizar una política de equilibrio, siempre dentro dl marco de la legalidad. En 

su exposición, el próximo mandatario adelanto que las propuestas hechas en “Voces por Hidalgo”, servirán de manera 

fundamental para integrar el Plan Estatal de Desarrollo, eje rector con el cual se habrá de iniciar el trabajo gubernamental 
desde el uno de abril y, así cumplir, con los compromisos asumidos en campaña para continuar impulsando a Hidalgo 

dentro del desarrollo. Finalmente, Francisco Olvera reitero una vez más que estará atente, desde el momento que asuma la 
administración. A mantener un diálogo abierto con todos los sectores sociales e ideológicos de la entidad. En ambos 

municipios Olvera Ruiz sostuvo reuniones con la clase política, a quienes les alentó a trabajar de manera coordinada a 
efecto de que cuente con administraciones verdaderamente comprometidas con las causas sociales de los mismos, a través 

de candidatos que garanticen la unidad interna partidista, así como un buen gobierno. (redacción, página 3) 

 

 

P L A N O       M U N I C I P A L  

Crónica-Requieren habitantes mediación de alcaldía: Ante los conflictos vecinales registrados en colonias de Pachuca, 

habitantes solicitaron la urgente intervención del ayuntamiento para obligar a los delgados a cumplir con sus 
responsabilidades, las cuales, afirman, dejaron de crecer. Los inconformes, encabezados por Efrén Espita Morales de la 

colonia Plutarco Elías Calles manifestaron que las carencias deben ser abordadas por los delgados vecinales, quienes no 

realizan su trabajo y solo esperan las etapas electorales para buscar otros puestos políticos. “Se olvidan para que fueron 
elegidos, no se acercan con sus replantados, cuando se les busca no se les encuentra, entonces no comprendemos cual es 

en si su función”. Añadió que todas las colonias en Pachuca sin excepción, tiene problemas, “Pero donde están los 
delegados para gestionar las mejoras y sacar la cara por sus representados. (Milton Cortes, página 4). 
 

P L A N O      N A C I O N A L  
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Criterio-Incumple Estados Unidos con México: El presidente Barack Obama y el Congreso estadunidense han 

incumplido sus promesas al mandatario mexicano Felipe Calderón, quien desde hace cuatro años libra una “valiente” guerra 

antidrogas, indicó ayer The Washington Post. “Por cuatro años el valiente líder mexicano ha librado una guerra contra los 
cárteles de la droga que amenazan con destruir el estado de derecho en México a un costo de miles de vidas y decenas de 

miles de millones de dólares”, anotó el rotativo. The Washington Post agregó que “el éxito ha sido esquivo, en gran parte 
porque los traficantes continúan recibiendo un gran suministro de armas y efectivo de Estados Unidos. Aunque prometieron 

un esfuerzo conjunto con el Presidente Felipe Calderón, el Congreso y la administración Obama han fracasado en su 

cumplimiento”. El mandatario mexicano “arribó a Washington el jueves profundamente frustrado con Estados Unidos, y por 
una buena razón”, subrayó el diario sobre la reunión de Calderón con Obama en la Casa Blanca. En una entrevista con The 

Washington Post, Calderón mencionó la confiscación de 110 mil armas, incluyendo más de 50 mil rifles de asalto, 11 mil 
granadas y más de 150 rifles de alto poder para francotirador, así como diez millones de municiones, reseñó el diario. El 

dato Una de esas armas que ingresaron de contrabando, obtenidas en una feria de armas en Texas, fue usada para 
asesinar el mes pasado al agente del ICE, Jaime Zapata. Indicó que 85 por ciento de ese vasto arsenal proviene de Estados 

Unidos “gracias” a la negativa del Congreso de reautorizar la prohibición de armas de asalto y el fracaso de una adecuada 

vigilancia policial de miles de vendedores de armas en los estados fronterizos. Una de esas armas que ingresaron de 
contrabando, obtenidas en una feria de armas en Texas, fue usada para asesinar el mes pasado al agente del Servicio de 

Inmigración y Aduanas (ICE), Jaime Zapata. El diario señaló que Calderón también citó algunas “contradicciones en 
políticas públicas” como la legalización en California de la mariguana médica. Así como la entrega de apenas 500 millones 

de dólares en un periodo de cuatro años de un total de mil 300 millones de dólares prometidos, en tres años, bajo la 

Iniciativa Mérida contra el narcotráfico. Aclaró que Felipe Calderón también ha “reconocido francamente” los defectos de su 
gobierno, como la falta de acciones efectivas contra el lavado de dinero y la penetración de traficantes en las fuerzas 

policiales. El rotativo sostuvo que el presidente mexicano “sencillamente está diciendo la verdad” cuando califica como 
“claramente insuficiente” el desempeño de Estados Unidos, al indicar que no se trata de un asunto de dinero, sino de 

corresponsabilidad. Recordó que tras la reunión con Calderón en la Casa Blanca, Obama reconoció ese punto y, al igual que 
su predecesor George W. Bush, felicitó al mandatario mexicano “por su valentía”. “Pero Obama todavía no ha presionado al 

Congreso sobre las armas de asalto y, bajo presión, se ha replegado de medidas modestas para fortalecer la regulación de 

armas”, lamentó el diario, que indicó que Calderón “tiene el derecho de estar decepcionado”. (Redacción, página 20). 

 

   

 

El Universal-FCH para 2012 el mejor, aunque no sea panista: El presidente Felipe Calderón 

Hinojosa pidió a la cúpula y a todos los militantes del Partido Acción Nacional (PAN) buscar al “mejor” 

candidato a la Presidencia de la República —“sea militante o no”—, porque lo que está en juego “es nada 
menos que el futuro del país, y no sólo el futuro en el gobierno de Acción Nacional”.  Al emitir su mensaje 

ante la nueva dirigencia panista, Calderón llamó a la “unidad” al panismo de cara al 2012 y les pidió estar 
abiertos para escuchar a todos los aspirantes en la búsqueda del “mejor candidato”.  “Desde ahora, 

sugiero respetuosamente que nos aboquemos todos a ver en cada distrito electoral, en cada estado, en 

cada puesto de elección popular, quién verdaderamente, militante o no, puede responder a ese atributo 
de ser la o el mejor, porque lo que está en juego es nada menos que el futuro del país, y no sólo el futuro 

en el gobierno de Acción Nacional”.  Desde el auditorio Manuel Gómez Morín de la sede nacional del PAN, 
el primer mandatario, dijo: “ganar elecciones significa también y fundamentalmente, proponer los mejores 

candidatas y candidatos, no los que merezcan más por méritos partidistas, no los que pertenezcan a este 
o aquel grupo, simple y sencillamente los mejores”.  Pidió elegir “sin prejuicios y sin compromisos 

amarrados” al próximo abanderado panista porque “a sabiendas de que no son las exclusiones ni los 

reproches los que habrán de hacer de este partido mejor, sino las ideas y los acuerdos que sólo el talento 
político puede construir y, sobre todo, honrar”.  De lo contrario, comentó Calderón “que no nos llame a 

sorpresa un resultado adverso, cuando el partido está desunido o no ha postulado a los candidatos 
adecuados... denunciemos siempre sí, denunciemos siempre pero no utilicemos como coartada de 

nuestros errores las trampas que suelen cometer nuestros adversarios”.  Exhortó a los panistas a que 

entiendan que sólo con “unidad de fondo” —construida sobre la base de principios y de la camaderería 
castrense—, se convenzan de que el PAN es la mejor opción para los ciudadanos y serán ellos los que los 

“lleven decididamente al triunfo”.  Sobre la posibilidad de postular un candidato ciudadano para 2012, el 
líder nacional de Acción Nacional, Gustavo Madero, aseguró que al blanquiazul “le sobran candidatas y 

candidatos, pero siempre estaremos abiertos a cualquier opción porque somos demócratas y somos 
ciudadanos, de hecho yo considero que todos los panistas somos extraordinarios ciudadanos”.  PAN 
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“debe prevalecer”  En un discurso que duró más de 40 minutos, el Presidente pidió defender “en cada 

rincón y en cada plaza” la contribución que han dado a la vida de México los 10 años de gobiernos 

panistas.  Por ello, dijo, se debe trabajar para vencer y convencer que en 10 años “hemos cambiado el 
rostro de México, que gobernamos mejor porque lo hacemos desde la rutina democrática en el marco de 

la pluralidad y bajo el imperio de la ley”.  Pidió a sus correligionarios decirle —a los jóvenes que recién 
participarán en las decisiones democráticas de nuestro país en 2012— “de palabra y de obra convencidos 

y convincentes de que esta es la historia que debe construirse en el futuro de México, de que esta es la 

opción política que debe prevalecer”.  Porque, añadió, “también es válido decir que el presente de libertad 
de estabilidad y de responsabilidad no sólo es resultado de sacrificio que no pueden ser ni lapidados, sino 

sobre todo es un presente mejor que el autoritarismo la corrupción y las crisis recurrentes que tanto sufrió 
México en el pasado”.  “No podemos asumir que en México se recuerde de manera automática el yugo 

que el país tuvo durante tanto tiempo ni podemos asumir que nuestros adversarios permanezcan 
simplemente inertes y esperando que la verdad caiga como rayo luminosos sobre esas conciencias”, 

complementó Calderón. (Horacio Jiménez, primera plana). 

 
 

 
 

C O L U M N A S     P O L Í T I C A S  

Criterio-Se dice… no se genero información 

(redacción, página 03) 

Milenio-El pájaro carpintero… Que a partir del lunes comienza la segunda revisión de puestos dentro de las 
delegaciones federales en Hidalgo. Dicen que los que siguen en la lista son Rodolfo Chavero de la Reforma Agraria y 

Vicente López-Portillo Covarrubias de la Condusef, quienes fueron acusados ante Gustavo Madero y el senador 

José González Morfin por Gonzalo Trejo, el líder panista en Hidalgo, quien refrendo ayer en el CEN de su partido el 
compromiso de hacer los cambios prometidos en la ya famosa purga panista hidalguense que primero negó, luego medio 

reconoció y ahora se hace de la vista gorda. Que los habitantes de Mineral del Monte tienen prohibido enfermarse o 
tener accidentes después de las 20:00 horas. Y es que, contraviniendo a lo indicado por el secretario de Salud, Jorge Islas 

Fuentes, quien dice que en los centros de salud debe haber por lo menos un doctor en guardia durante la noche, la clínica 

del municipio no atiende a quienes requieren sus servicios.  Pero eso sí, si necesitan atención médica pueden acudir al 
consultorio particular de los doctores del centro de salud municipal, pero la atención no es gratuita. Que la Plaza de 

Toros Vicente Segura, en Pachuca, desde hoy tendrá que cambiar de título o al menos de animales que introduzca al 
ruedo. Y todo porque algún buey tuvo a bien izar la bandera nacional, junto a la de España, pero de cabeza o sea, como si 

el águila estuviese cayendo.  Ojala no tarden mucho en corregir el error pues mañana es la corrida estelar de Pablo 
Hermoso de Mendoza y Rafael Ortega y podría cortar las orejas, o cabeza, de algún buey. Que los cruceros extrañan 

más que nunca a la antigua Dirección de Tránsito y Vialidad de la SSP en Pachuca.Y es que tras la unificación de la 

corporación capitalina con la Policía Estatal los agentes de cruceros y que agilizaban el flujo vehicular en sitios como 
Everardo Márquez, Felipe Ángeles, Luis Donaldo Colosio desaparecieron. Ahora, los elementos tienen nuevas asignaciones 

como retirar placas en las calles del Centro como Guerrero, Doria, Allende y Matamoros a los automóviles que se 
estacionen por más de 2 horas. (redacción, página 03) 

Milenio-Las perlas… “Olimpiadas Especiales aquí en Hidalgo tiene 20 años, con desconocimiento de que eran las 

Olimpiadas Especiales acepté.” Elizabeth Sánchez, presidenta del comité estatal de Olimpiadas Especiales, explica que 
comenzó su labor por tener una hija con capacidades distintas.  “La diversidad cultural, ecológica, social, religiosa y 

deportiva que se tiene invita al estado, al interior de la entidad se ha hablado de la importancia del turismo.” Oralia Vega 

Martínez, secretaria de Turismo estatal, detalla las razones por las que se duplicó el número de visitantes durante el 
sexenio que termina.  “...no podemos decir en que instancia, es por el incumplimiento, lo que buscamos es lo de siempre, 

lo que hemos pedido desde hace tiempo.” Eugenio Imaz, secretario de Planeación, justifica las acciones legales contra 
Pemex. (redacción, página 03) 

Independiente-El Socavón: Con amparo o sin el, plazas comerciales de la capital continúan con el cobro de 

estacionamiento… ¿y el estado de derecho? (redacción, primera plana) 
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Uno más uno-Pachuquillas: Antorchista establecidos en la cabecera municipal arremetieron en contra de jóvenes 

deportistas que acuden durante las tardes a la Plaza Bicentenario para jugar basquetbol. Cerca de 20 jóvenes 

Tlanchinolenses fueron correteados con piedras y palos desde la plaza Bicentenario hasta la calle 23 de marzo, que huían 
de las agresiones que militantes de Antorcha Campesina realizaban en contra de ellos, solo porque el balón tocaba la lona 

de su campamento…. (redacción, primera plana)  
 

Criterio-Alcohol y actos de gobierno: (Jorge Ávila, página 03)  
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